

International Fellowship Programme at the Staatliche Museen zu Berlin

Berlin, 01.01.–31.12.2014

Bewerbungsschluss: 20.09.2013

Stefanie Klamm

-- scroll down for english version --

Internationales Stipendienprogramm der Staatlichen Museen zu Berlin - Preußischer Kulturbesitz

Seit 2009 ermöglicht das Internationale Stipendienprogramm der Staatlichen Museen zu Berlin - Preußischer Kulturbesitz jedes Jahr Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus der ganzen Welt ein- bis dreimonatige Forschungsaufenthalten an den Einrichtungen der Staatlichen Museen zu Berlin.

Gefördert werden wissenschaftliche Vorhaben, die mit den vielfältigen Institutionen und reichhaltigen Beständen der Staatlichen Museen zu Berlin in Zusammenhang stehen. Das Programm soll die internationale Vernetzung der Staatlichen Museen zu Berlin stärken und richtet sich daher an ausländische Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die ihren Wohnsitz nicht in Deutschland haben. Das Programm fördert vor allem den wissenschaftlichen Nachwuchs. Mit Hilfe der Stipendien können die Forscherinnen und Forscher ihr Projekt an den Staatlichen Museen zu Berlin bearbeiten und Fachkontakte knüpfen. Sie nehmen auch am wissenschaftlichen und kulturellen Leben innerhalb der Staatlichen Museen zu Berlin und der Stiftung Preußischer Kulturbesitz teil.

Bewerbungsschluss für Stipendien im Jahr 2014 ist der 20. September 2013

Weitere Informationen zu den Ausschreibungsbedingungen sowie zur Antragstellung finden sich hier:

<http://www.smb.museum/smb/forschung/index.php?p=2&objID=23565&n=2>

--

English version

International Fellowship Programme at the Staatliche Museen zu Berlin -

Preußischer Kulturbesitz

The fellowship programme at the Staatliche Museen zu Berlin - Preußischer Kulturbesitz, which was launched in 2009, offers each year scholars from all over the world research residencies for one- to three-months at institutions of the Staatliche Museen zu Berlin.

Funding is available for research projects related to the multifaceted institutions and rich holdings of the Staatliche Museen zu Berlin. The programme aims to strengthen the international network of the Staatliche Museen zu Berlin and therefore addresses foreign researchers, whose place of residence is not in Germany. In addition, it promotes particularly researchers in the early stage of their career. The grants are intended to enable scholars to follow their own research project at the Staatliche Museen zu Berlin, make professional contacts and participate in the academic and cultural life of the Staatliche Museen zu Berlin.

Application deadline for scholarships in 2014 is September 20, 2013

Further information on details of conditions and the application procedure can be found under:

<http://www.smb.museum/smb/forschung/index.php?p=2&objID=23565&n=2&lang=en>

Quellennachweis:

STIP: International Fellowship Programme at the Staatliche Museen zu Berlin. In: ArtHist.net, 03.09.2013.

Letzter Zugriff 14.03.2025. <<https://arthist.net/archive/5793>>.